

Panathlon Club Lausanne - Laetitia Hartmann lauréate du Prix Panathlon 2025

Print | Email



Le Prix 2025 du Panathlon Club de Lausanne a été décerné à Crissier à Laetitia Hartmann de l'association Rafo Léman. Le club service lausannois récompense ainsi une dirigeante et sportive qui oeuvre dans l'ombre d'un sport peu connu et inclusif, le rafoball.

Le Panathlon Lausanne a félicité Laetitia Hartmann pour ses mérites humains et son dévouement dans la recherche sportive alliant des personnes handicapées et valides pratiquant et partageant le même sport. Le rafoball, sport de balle en salle, mêle des personnes de tout handicap et des valides, hommes et femmes en fauteuil roulant ou non, dans la même équipe. Le plaisir et le fair-play font partie des buts de cette discipline et se sont des valeurs portées par le mouvement panathlonien.

Engagée dans la promotion de ce sport inclusif et présidente de son club, le Rafo Léman, Laetitia Hartmann occupe toutes les fonctions bénévoles de joueuse, entraîneuse, coach, arbitre et chauffeur de bus lors des déplacements pour les matches du championnat.

Après une démonstration dans la salle omnisports de Marcolet à Crissier le 31 mars 2025, la cérémonie s'est déroulée devant une septantaine de convives. La Vaudoise Laetitia Hartmann (31 ans) a été applaudie par ses invité-es, les membres des clubs et les autorités communales. Le diplôme a été remis par Oscar Tosato, président de la commission du Prix Panathlon, en présence du président du club, Marc-Henri Clavel. « Cette distinction est un encouragement, une reconnaissance, un remerciement et mille coups de coeur pour tout ce que vous faites », a relevé Oscar Tosato. Le prix, sous la forme d'un chèque de 1000 francs, est destiné à l'association Rafo Léman et contribuera aux importants frais lors des déplacements des athlètes.

Après une première expérience enrichissante en 2024, Rafo Léman participera (le dimanche) aux prochains Panathlon Family Games® des 17 et 18 mai 2025 à Vidy. Une occasion pour le public de tester ce sport rassemblant des règles de handball, de football et de basketball. (comm./J.G.)

Infos et palmarès du Prix Panathlon : www.panathlon-lausanne.ch

À propos

Club service dont les buts sont de promouvoir la culture et l'éthique sportive, le Panathlon Club Lausanne (PCL) a été fondé en 1956. Il couvre le canton de Vaud, jusqu'aux portes des clubs d'Yverdon-les-Bains et du Chablais. Le Prix Panathlon a été remis pour la première fois en 1958. Il récompense une personnalité qui s'est particulièrement distinguée par d'éminentes qualités allant au-delà des performances, dans un esprit fair-play. Depuis, une soixantaine d'hommes, femmes ou équipes ont été honorés, mais cette distinction n'est pas attribuée chaque année. C'est une commission qui désigne le ou la récipiendaire.

Photo, pour publication avec mention du crédit : Laetitia Hartmann, entourée (de g. à dr.) par Oscar Tosato, président de la commission du Prix Panathlon et Marc-Henri Clavel, président du club, le 31 mars 2025, dans la salle omnisports de Marcolet à Crissier. © Jérôme Genet / Panathlon Lausanne

Tagged under **Club**

[back to top](#)

Shop on-line



Benvenuto in **Mastro 7**, da qui potrai accedere alla sezione riservata all'acquisto dei prodotti Panathlon

Panathlon International

- Facebook
- Youtube
- Twitter

Fondazione D.Chiesa

- Facebook

PCU Committee

- Sito ufficiale
- Facebook
- Twitter

CIO

- Sito web ufficiale
- Youtube
- Twitter
- Google+
- Tokio 2020

